



GRAND FROID !

GRAND FROID !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreuil, le 09/01/24

Un **plan grand froid** a été déclenché ce Dimanche 7 Janvier 2024, en Seine-Saint-Denis.

Cette vague de froid est marquée par une mobilisation très modeste des moyens mis à disposition, afin de mettre à l'abri les personnes qui dorment dehors.

Nous rappelons que depuis plusieurs mois (été 2023), le 93 connaît une réduction importante du nombre de places d'hébergement d'urgence, limitant déjà considérablement les possibilités quotidiennes de mises à l'abri.

Nous ne disposons, aujourd'hui, **que de 154 places Grand Froid.**

Pour rappel, **l'année dernière, plus de 400 places** ont été débloquées lors d'une baisse de températures similaire.

La très grande majorité des places concerne des ménages avec enfants.

Nous notons que, pour la première fois, lors de ce dispositif exceptionnel, **seulement 19 places sont prévues pour les personnes seules** (aucune solution n'était prévue, le 7 Janvier, pour les profils isolés).

Malgré l'ouverture des places supplémentaires, encore 394 personnes sont restées à la rue, ce lundi 8 Janvier, suite à leur demande auprès du 115.

Parmi eux, 140 enfants Mineurs, dont 42 ayant moins de 3 ans.

Nous sommes inquiets pour les personnes sans-abri en cette période hivernale.

Contact presse : Laëtizia VIRGAL /Responsable Animation Réseau et Communication

07 84 58 81 35 / laetitia.virgal@interlogement93.net

Crédit photo : Laëtizia Virgal

Réseaux sociaux Interlogement93 :

 Twitter

 Facebook

 LinkedIn